

Stadtwerke Werl

Smart Home für Kunden

[27.07.2015] Die Kunden der Stadtwerke Werl können ab Herbst Produkte zur intelligenten Haussteuerung ordern.

Die Stadtwerke Werl steigen in die Welt der intelligenten Haussteuerung ein und bieten ihren Kunden ab Herbst 2015 Smart-Home-Produkte von RWE an. Mit den Geräten lassen sich Licht, Heizung und elektrische Geräte nach individuellem Bedarf steuern – per Fernbedienung, PC oder auch von unterwegs mit dem Smartphone. Stadtwerke-Geschäftsführer Jörg Karlikowski erläutert: „Mit der funkbasierten Haussteuerung bieten wir unseren Kunden einen weiteren Service. Sie können damit den Energieverbrauch messbar drosseln – bei mehr Komfort, Sicherheit und vor allem Effizienz.“ RWE bietet die Geräte als White-Label-Produkte an, das heißt, Stadtwerke können sie unter der eigenen Marke vertreiben.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, RWE, Smart Home, Stadtwerke Werl